
 

 

 
 

 
 

   Memória da Reunião Ordinária da Comissão de Assistência à  Saúde 

Data: 07/04/2022 Início: 14h30 

Local: Online - via aplicativo Zoom 

Vice Coordenadora da Comissão: Flávia Celene Quadros 

Apoio Técnico - Relatoria da Secretaria Executiva - CMS: Danielle C. Saviski 

Relação de presentes: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS para 
solicitação das declarações de presença. 

Justificativas de Ausência:___________________________________________ 

Danielle C. Saviski – Apoio Técnico Secretaria Executiva CMS: cumprimentou a 
todos (as), informou que a presença será confirmada através da sala de 
conversação/chat conforme nova Resolução 048/2021 do Conselho Municipal de 
Saúde de Curitiba em vigência.  

 

Flávia Celene Quadros – SMS – Secretaria Municipal de Saúde de Curitiba – 
Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas. 

   

Raquel Cubas - Assessoria de gabinete/SMS – Secretaria Municipal de Saúde 
de Curitiba – Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas. 

 

1. Aprovação da memória da reunião do mês de março de 2022 

 

Flávia Celene Quadros – SMS: informou que não foram encaminhados através do 
e-mail do CMS, conforme norma preconizada juntamente com a convocação a minuta 
da memória da reunião anterior desta comissão para apreciação prévia de todos (as), 
apontamentos, sugestões, questionamentos e/ou contribuições. Coloccou em 
votação a aprovação da memória referente ao mês de março/2022, solicitando votos 
no chat. Aprovado por unanimidade. Não foram realizados solicitações de correções. 

   

2. Ratificações  Técnicas pontos de pauta: 02 a 06: MS 893108/2019 – 
Associação de Proteção à Infância Dr. Raul Carneiro – Hospital Pequeno 
Príncipe;  MS 883675/2019 – Associação de Proteção à Infância Dr. Raul 
Carneiro – Hospital Pequeno Príncipe; MS 870582/2018 – Hospital Nossa 
Senhora das Graças – Mater Dei; MS 861675/2017 e 870010/2018 – Irmandade 
da Santa Casa de Misericórdia de Curitiba – Hospital Santa Casa; MS 
881714/2018 Pequeno Cotolengo do Paraná. 



 

 

Flávia Celene Quadros – SMS: explanou brevemente sobre o fluxo das ratificações 
técnicas, apresentou os convênios: MS 883675/2019 – Associação de Proteção à 
Infância Dr. Raul Carneiro – Hospital Pequeno Príncipe. Nesta, a comissão observou 
necessidade de esclarecimentos referente a localização do equipamento: suporte de 
soro nº patrimônio 32684 devido informação informado na emergência convênios. 
Decidido retornar documentação ao setor de auditoria da SMS com questionamento. 
Referente ao convênio  MS 861675/2017 e 870010/2018 – Irmandade da Santa Casa 
de Misericórdia de Curitiba – Hospital Santa Casa a comissão observou necessidade 
de esclarecimentos referente ao significado da sigla HMAM que indica a localização de 
todos os equipamentos deste convênio. Decidido retornar documentação ao setor de 
auditoria da SMS com questionamento. Realizadas as apresentações dos demais 
convênios pautados, aprovados e encaminhados para reunião do próximo pleno do 
CMS. Ressaltou que toda documentação fica à disposição na Secretaria Executiva do 
CMS.  

 

7. Auditoria da UPA CIC 

 

Flávia Celene Quadros – SMS: relembrou que em outro momento, mês de novembro 
de 2021 foi solicitado à esta comissão infomações sobre o número de ouvidorias nas 
UPAS, em especial na UPA CIC. Relatou que no mês de dezembro foram 
apresentadas nesta comissão as ouvidorias de todas as UPAS e que naquele 
momento foi esclarecido não havia um número diferente de queixas ou reclamações 
em relação a UPA CIC. Mencionou que o que acontece agora, é a verificação de 
queixas em outros locais fora a ouvidoria, como redes sociais e jornais. Relatou que 
como o assunto foi pautado no mês de dezembro, gostaria de apresentar que foi aberta 
uma auditoria para a verificação das queixas. Ressaltou que a auditoria ainda não foi 
finalizada, que estão sendo verificadas as queixas e condutas realizadas em redes 
sociais e equipamentos da SMS. Salientou que assim que finalizada a auditoria 
apresentará os resultados nesta comissão. 

  

Danielle C. Saviski – Apoio Técnico: como informe para esta reunião mencionou  
que a Secretaria Executiva do CMS encaminhou principalmente para conhecimento 
dos novos inscritos o Regimento Interno das Comissões Temáticas, Resolução em 
vigência que normatiza as reuniões online e cronograma das reuniões. 

  

Conselheira Malu Gomes – ASSEMPA – segmento usuário: solicitou a palavra para 
perguntar à Sra. Flávia se tem algumas unidades de saúde com previsão de reforma.  

 

Flávia Celene Quadros – SMS: em resposta, afirmou que sim, algumas unidades de 
saúde passarão por reformas, que poderá verificar e encaminhar ao CMS a lista das 
unidades de saúde com mais precisão. Neste momento, relatou sobre a unidade Santa 
Rita que entrará em reforma na próxima segunda feira.  

 

Mariângela de Assis Gomes Fortes - ABO- Associação Brasileira de Odontologia 
do Paraná – Segmento Trabalhador: solicitou a palavra, perguntou se foi falado 
nesta comissão sobre a SB Brasil, se existe algum informe sobre o tema.  

 

Flávia Celene Quadros – SMS: em resposta, sugeriu que o tema seja ponto de pauta 
desta comissão na próxima reunião. Esclareceu que o SB Brasil é um levantameno 
epidemiológico da situação da saúde bucal dos brasileiros, é realizado em todo o país. 



 

 

Relatou que os Agentes Comunitários já estão fazendo entrevistas, selecionando 
pessoas que após passarão em avaliações com dentistas. Realtou que a central 3350-
9000 está à disposição para o esclarecimento de dúvidas. Perguntou se comissão 
concorda do tema ser trazido como ponto de pauta na próxima reunião. Sem a 
constatação de óbice, acatada sugestão. Não havendo mais solicitações, 
manifestações e pedidos de palavra na sala de conversação, agradeceu a participação 
de todos e todas encerrou a reunião. 
 
 
Próxima reunião confirmada para: 05/05/2022 – Presencial – Auditório C – 
Edifício Laucas - SMS. 
 
 
 
 

 

 

 

 


